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單位背景介紹 
 

 貴單位資訊服務目前運作概況 



IT現況及管理的挑戰 
 請說明先前無論在於教學環境的佈建、或是公文
作業的運行，經常面臨哪些難題，以致促使貴單
位萌生導入虛擬桌面方案的想法？ 

  



建置需求與評估、導入過程 

 針對各種廠牌桌面虛擬化平臺，貴單位遴選的標
準為何？ 

 最終何以選定VMware Horizon？ 

 有關桌面虛擬化平臺的底層運作架構，貴單位以 

 雲達科技提供的Micro Server為核心，而非取決
於傳統建構模式，請教此決定背後的考量依據為
何？ 

  



系統功能與效益 
 導入QCT _QxVDI- OA 
(VMware Horizon )後，貴單位
應用在哪些領域？迄今對於前端
使用者，已帶來哪些具體效益？ 

 另外，透過雲達Micro Server運
行虛擬桌面的模式，對於後端IT
管理同仁，產生哪些顯著成效？ 

  



未來優勢與願景 

 展望未來，貴單位將利用現有桌面虛擬化平臺架
構，持續推出哪些新的應用服務？ 

 以及在整體IT架構的佈建下，將有甚麼新的計畫？ 

  


